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¥ Ex-alunos reúnem-se 

na UFV em dezembro 

@ rewnido, vários ex-ahenas são: No ano passado, 
— eprfesor Moacyr Moess (à dir) foi um dos agraciadas 

estará 
embiog da Associação de Ex- 

oo & seus famíliares para n 
Haverá destaque 

Anual da entidade 
para a come- 

Q,"—um— de diaman- 
de ouro e de práta das forma- 
das turmas de 1934, 1944 ¢ 
, respectivamente. 
Como ocorre tradicional- 

Pesquisa: 

mente, as festividades começam 

ex-alunos. A 
inscrições estarão abertas no dia 
9, a partir das 14 h, na sede da 
Associação, na Vila 'Gianer, 
casa 49 

A reuniãdo propriamente 
dita está marcada para o dia 10, 
a partir das § h 30 min, quando 
será celebrada missa na Capela 
da UFV. As 9 h 30 min será 

iniciada, no auditório do Depar- 
tamento de Economia Rural, a 

sssembléia gera! da Associ 
de Ex-Alunos, com a pre: 
de contas referente a0 exercicio 

de 1994, Em seguida, o reitor da 
UFY, professor, Antonio Lima 
Bandeira, fará palestra sobre a 
Instituição. 

Ainda no dia 10, será reali 

zada, à partir das 20 h, a sessão 
solene em que serão entregues 
208 ex-alunos diplomas alusivos 
205 jubileus comemorativos de 
suas formaturas. Na ocasião, o 

engenheiro-agrônomo — Carlos 
Eugénio Thibau será agraciado 
com u Medalha do Mérito do 
Ex-Aluno. À programação do 
dia será encerrada com o Baile 
da Sãu n o conjunto Ac 

WEA o 

As festividades da 590 
Reunião Anual da Associação 
de Ex-Alunos serão encerradas 
no domingo, dia 11, quando to- 
dos estarão participando de um 
churrasco de confratemização 

no Recanto das Cigarras, a partic 
do meio-dia 
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Cerca de 112 

"Metodologia de Ensino”. 

no período de 

três temas centrais do evento: 
sua Inserção na Sociedade”, 

Realizado na UFV o Simpósio 
Brasileiro sobre Ensino de Solos 

O Simpósio Brasileiro sobre Ensino de Solos, reali 
4 deste més, superou 

rodas ax expectativas da Comessão Organizadon ¢ cumpriu 
© seu objetivo principal, que foi iniciar a discussão ¢ o 
diagnbstico sobre o ensino de solos no País. 

participantes estiveram discutindo os 
"0 Profissional Formado e 

A Realidade Acadêmica”; e 

A solenidade de abertura aconteceu no Auditório do 

DEF (foto). Maiores detalhes na página 8. 

Técnicos e ranicultores de diversos 
países reúnem-se na UFV 

No inicio do próximo ano 3 
Universidade Federal de Vigosa 
estará recebendo em seu campus 
pesquisadores, técnicos, estu- 
dantes e empresários provenien- 
tes de diversos países, para uma 
atualização na árca de ranicultu- 

de fevereiro próximo, estarão 

(Technofrog'95)e o VIl Encon- 
tro Nacional de Ranicultores. 

A iniciativa é da UFV e da 
Academia Brasíleira de Estudos 
Técnicos em — Ranicultora 
(Abetra), entidade criada a partic 

Os principais temas a se- 
rem  abordados relacionam-se 

com os diversos aspectos da 
tecnologia da criação de rãs, 
Além disso, os conferencistas 
internacionais deverão apresen- 
tar um diagnóstico da situação 
atual em seus países, participan- 
do de debates acerca do papel 
ecológico das rãs no equilíbrio 
ambiental, da caça predatória ¢ 
do mercado internacional de sua 
came 

Na oportunidade, estará 
aberto & comunidade um salão 
de exposiclo com estandes de 
empresas e murais com painéis 
(pdsteres) de trabalhos cientifi- 
cos ¢ técnicos, No local haverd 
também uma sessão especial 
para a apresentação de inventos 
splicados  ranicultura 

Na programação dos dois 

eventos estão previstos seminá- 
tios, mesas-redondas, cursos, 
reunides técnicas e sessões de 
apresentação de trabalhos. 

Os curos serão oferecidos 
para técnicos, pesquisadores, 
Tanicultures e pessoas interessa- 
das em iníciar uma criação de 
s, 

Estão sendo  aguardados 
representantes dos seguintes pai- 
ses.  Argentina,  Bangladesh, 
Chile Cuba, Equador, Espanha, 
Estados Unidos, Filipinas, Fran- 
ça, Grécia, India, Indonésia, Itá- 
lia, Japdo, Tailândia, Turquia ¢ 
Uruguai, além do Brasil. 

Os interessados em  infor- 
mações complementares sobre 
o8 eventos devem entrar em 
contato com a Comissão Orga- 

nizadora, pelo tel (031)899- 
2194 

Recorde: 

13.197 candidatos 
se inscrevem para o 

vestibular/95 
(Página 6) 

Prêmio: 

Professor da UFV é 
distinguido por 
trabalho em Angola 
(Página 8) 
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CONTROLE DO BICUDO-DAS-PALMACEAS 

fessor Evaldo Ferreira Vileta, do 
Departamento de Biologia Animal 
da Universidade Federal de Vigosa, 
e pela engenbeira-agronoma Es- 
milda Arévalo Tiglia, mestranda em 
Entomologia na UFV, em colabora- 
ção com o pesquisador José Inicio 
L. Moura, da CEPLAC, testaram a 
eficiência do feromônio sintético 

(6-metil-1,2-(E)- 

Pela primeira vez no Brasil foi 

diferentes armadilhas, em plantios 
de dendê. 

Armadilhas 

Até 6 momento, o controle do 
Bicudo-das-Falmáceas vem sendo 

feito empregando-sc táticas desen- 
volvidas pela CEPLAC (tabuna- 
BA), dentre as quais o emprego de 
armadithas de alvenaria ou confec- 

comunicarem de — tendo substâncias alimentarcs atra- 
i PA tvas (partes da própria planta sta- 

cuttor, porque auxilia na tomada de 
decisão do que fazet com a praga, 
ou seja, a contagem periddica das 
coletas informa-o acerca do nivel do 
ataque a que o plantio está sujeito ¢ 
das modidas que se fazem nocessá- 

= Dessa forma, o agricultor não 
em Una(BA), pelo pro- — aplica aprotóxicos com base em e 

D 
- professores Reickmuth Ana Fisher, durante à palestra. 

o 4 paises do mundo, cntre eles o Bra- 

comendações gerais. as quais, mui- 
tas vezes, são imprecisas ¢ atreladas 
mais 2os interesses daqueles que 
comercializam o3 agrotóxicos. 

Resultado 

O resultado das pesquisas foi 
excelente, pois aumentou em seis 
vezes a captura de insetos adultos 

desta importante praga latinoameri- 
cans. Integrando-se 0 uso do fe 
romônio às demais práticas roco- 

mendadas para n cultura, seri possi- 
vei reduzir consideravelmente os 

danos às plantações de palmáceas 

no País, minimizando © uso dos 
agrotdxicos. 

Quem quiscr utilizar esta nova 
sécnica basta colocar 35 pedagos de 

cana-de-acócar, de cerca de 40 cm 
de comprimento, — devidamente 
amassados, em baldes de 50 fitros 
de capacidade. O feromônio Riyn- 
chaphorol, que vem em tubos plás- 
ticos de 3 mi cada, é colocado den- 

dos quatro funis equidistantes cntre 
si. Atraídos pelos odores emanados 
da cana mais o feromônio, so pou- 
sareim nas tampas, o insetos cscor- 
regarão através dos funis e ficarão 
presos dentro dos baldes, que deve- 
rão ser colocados nas bordas da 
plantação, distantes 1 km um do 
oulro, A cada 15 dias, faz-se a troca 
das canas c 08 insctos capturados 
deverão ser monos. 

Manejo de pragas de grãos armazenados 
'ebalham com armazenamento e 
entomologia. O encontro possibili- 
tou troças de idéias e experiências, 

O professor Reichmuth é dire- 
tor do Instituto de Proteção a Produ- 

A Universidade Federal de Viçosa e a CEPLAC pesquisam método alternativo de 
controle do Bicudo-das-Palmáceas com feromônios e obtêm excelente resultado 

Convênio UFV-UFMG possibilita 
defesa de tese de doutorado 
O Programa de Cooperação 

Institucional UFV-UFMG en 
volveu a participação de vários 
professores do Departamento de 
Quimica (DEQ) da Universi- 
dade Federal de Viçosa e pos- 
sibilitou que um deles, a profes- 
sora Tânia Toledo de Oliveira, 
concluisse o seu curso de Dou- 
toramento em Ciências (área de 

Quimica Orgânica), tendo como 
orientador o professor Tanus 
Jorge Nagem, ex-professor da 
UFMG e atual docente do DEQ. 

A professora Tânia fez o 
curso no período de 1º.02.1992 
a17.11.1994 (2 anos, 9 meses ¢ 
16 dias), um tempo recorde para 
o Departamento de Quimica da 
UFMG. O seu trabalho experi- 
mental envolveu o estudo qui- 
mico ¢ bioquimico de nove cul- 
tivares de soja (Glycine max) 
desenvolvidos na UFY 

O estudo destes cultivares 
levou ao isolamento, identifica- 
ção ¢ quantificação de 17 com- 
postos, que foram testados como 
antioxidantes, inibidores de en- 
zimas (aldose redutase e peroxi- 
dase) e indutores de enzimas 
metabolizadoras  de  drogas, 
promovendo uma redução de 
cerca de 30% dos teores na cor- 
rente sanguinea de animais ex- 
perimentais. 

A importincia do trabalho 
estd no fato da perspectiva fu- 
tura de uso destes compostos 
como medicamentos ou associa- 
dos a medicamentos, visando 
diminuir o teor de colesterol ¢ 
outros lipideos na corrente san- 

guinea e minimizar o entupi- 
mento das artérias corondrias, 
evitando, dessa forma, possiveis 
cirurgias para implantaglo de 
pontes safenas. 

Outro fato importante é que 
pacientes diabéticos, além de 
apresentarem niveis de coleste- 
rol mais clevado, têm presente 
na corrente sanguinea quantida- 
des elevadas de aldose redutase, 
uma enzima capaz de converter 
acúcares em dlcoois. Os álcoois 

se acumulam no cristalino do 
olho e podem provocar catarata. 
Para impedir este processo, fo- 
am  testados alguns dos 
compostos que agiram como 
inibidores da aldose redutase 

A indução de enzimas me- 
tabolizadoras de drogas também 
foi testada utilizando-se os com- 
postos isolados da soja. Verifi 
cou-se que as enzimas são capa- 
ex de modificar a estrutura de 
medicamentos  ingeridos, tor- 
nando-os mais ativos ou facili- 
tando a sua eliminação, 

A tese possibilitou a publi- 
cação de oito resumos em con- 
gressos nacionais ¢ sete traba- 
Thos em revistas especializadas, 
tendo despertado interesse em 
diversos pesquisadores do Brasil 
€ do exterior por meio de solici- 
tações de separatas, o que vem 
incentivando a continuação do 
trabalho pels equipe formada 
pelos professores do DEQ: Ta- 
nus Jorge Nagem, Tinia Toledo 
de Oliveira, Luiz Carlos Guedes 
de Miranda, Jorge Luiz Marting 
Resende e Maria Eliana Lopes 
Ribeiro de Queiroz. 

A professara Tánia Toledo com a equipe de do DEQ. Jorge Luiz Martins Resende, Lutz Corjot Guedes de Miranda ¢ Tomis 
Jorge Nagem (a partir da esquerda). 
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Plantio de cana-de-açúcar para 

uso forrageiro 
Durante o evento, foram — boração dos professores Roberto 

repassadas aos 123 participantes — de Aquino Leite ¢ Emane Luiz 
informações teóricas sobre va- — Agnes e do técnico Luiz Cláudio 

1. da Silveira. X 
O PDPL-RV vem sendo 

conduzido com sucesso há al- 
guns anos, a partir de convénio 
entre a Nestlé ¢ a UFV/Funarbe. 
Além de orientagdes técnicas 
sobre a pecudria leiteira, as 
equipes multidisciplinares - de 
técnicos ¢ estagidrios atuam em 
diversos campos da atividade 
produtiva e no bem-estar da 
familia rural. 
—_— 

Cedaf promove 

reunido de 

ex-alunos 

A Central de Ensino e 
Desenvolvimento Agrario de 
Florestal (Cedaf), vinculada & 
UFV, promovera uma confra- 
temização entre um grupo de 
ex-alunos nos dias 17 e 18 
de dezembro, Estdo sendo 
esperados os integrantes das 
turmas que concluiram seus 
cursos em 1979, 1983 e 

O coordenador de Exten- 
são da Cedal, professor José 
Resende Rodrigues, conside- 
ra que o evento, além de 

riedades de cana-de-agicar utili- 
zadas como forrageiras, sua 
produtividade e produção alcan- 
çadas. Foram feitas ainda de- 
monstrações práticas sobre a 
técnica correta de plantio ¢ adu- 
bação da cultura 

A organização do dia-de- 
campo esteve a cargo dos técni- 
cos Christiano Nascif, Alexan- 
dre Chaves ¢ Wiliam Marota, do 
PDPL-RV. Eles tiveram a cola- 

(PDPL-RV) ¢ pelo 
ento de Fitotecnia da 
Sitio Cristais é de pro- 

social, 
motor da educação fisica esco- 
lar. Segundo o professor Afon- 
so, n iniciativa é resgatar, em 

Festividades de formatura em Florestal 

serão dias 9 e 10 de dezembro. 
Soares, . 

José o re Paulo Dalton de Paula € cando como patrono fe 

de Ensino € v—-—- Antônio de  Queiroz Lafetá Neuuaunuf—ds;o[: 
Florestal — (Curso Técnico em Manoel Vitira 

A e ee = ax Paulo Dalon de Padla, ser om & 
ano São67no- — Maria Luiza Leão, Ricardo Fer- % mérito No Curso 
Agropecuária reira Paraizo ¢ João Andrade — Técnico em Administração, o 

A cola- — Gonçalves (Curso Técnico em — escolhido para paraninfo foi o 
nodia dez, às 9 — Administração). —W"'-:;Al—'_:;l 

na Matriz de No dia seguinte a . 
ok às missa ¢ Colação I:»É: professor João Andrade Gon- 

&' plantio da b S descerramento Çalves a homenagem com honra 

tima, marcado para o o o de %o 
2 P contraemizacto. O baile de — — Os oradores serão os for- 
Pablo. Luiz gala, marcado para as 23 h, && — mandos Josué da Sil 
Naves de Faria ¢ Res. — comará as festividades, veina ¢ Soraia Faria. O 
Andrade O paraninfo escolhido Juramento será feito por Gilmar 

h serão as —los formandos do Curso Téc-  Gomes Nogueira Ribeiro ¢ An- 
aulas da saudade pelos profes- — nico em Agropecuária ¢ Edu-  gela da  Piodade Miranda 

Abertas as inscrições para o 
exame de seleção da Cedaf 

Estão abertas, até o dia 14 
de dezembro, as inscrições para 
o exame de seleção da Central 
de Ensino e Desenvolvimento 
Agririo_de Florestal (Cedaf) 
para o Curso Técnico em Agro- 
pecudria, oferecido em nivel de 
segundo grau. As provas serfio 
realizadas no dia 20 de dezem- 
bro, em Florestal 

O curso ¢ ministrado na 
Cedaf, em regime de internato e 
extemato, com duração de trés 
anos. Durante sua realização, 
são oferecidas as disciplinas do 
nicleo comum ¢ as matérias de 
formação especial, como Cons- 
truglo, Imigação e Drenagem, 
Desenho e Topografia, Agricul- 
tura Geral ¢ Agricultura Espe- 
cial (Culturas) Defesa Sanitária 
Vegetal, Horticultura, Fruticul- 
tura, Olericulura, Silvicultura, 
Zootecnia Especial (apicultura, 
cunicultura, bovinocultara e 
equideocultura), dentre outras. 

A Cedaf fica a 54 quilôme- 

tros de Belo Horizonte, nas proximidades da BR-262, no 
sentido do Alto São Francisco 

Os pedidos de inscrição 
para o exame de seleção pode- 
80 ser feitos em Florestal, Belo 
Horizonte e em Vicosa. São ne- 
cessirios os seguintes documen- 
tos: cópia da cédula de identida- 
de ou da certidão de nascimento, 
comprovante do pagamento ds 
taxa de inscrição (R$8,00), duas 
fotografias 3x4 recentes e o 
formulário de inscrição devida- 
mente preenchido 

São estes os locais de ins- 
crigho: Cedaf - Serviço de Re- 
gistro Escolar - 35692-000 - 
Florestal-MG. Tels. (031)536- 
2266/2267/2359; Escritório da 
UFV em Belo Horizonte - Rua 
Sergipe, 1.087 - 79 andar - 
31170-171. Tel. (031)227-5233; 
UFV - Registro Escolar - 36570- 
000 - Vicosa-MG. Tels. (031) 
$99-2921/2153/2800/280] 

Professores do DEF participam 
do Forest'94 

On professores Elias Sitva « Laércio Couto serdo as representantes da UFY 
No período de cinco a oito 

de dezembro será realizado, em 
Porto Alegre, o 3º Simpdsio In- 
ternacional de Estudos Ambien- 
tals sobre Ecossistemas Flores- 
sas, conhecido como Forest94, 
um dos mais importantes even- 
108 mundiais na área. 

A Universidade Federal de 
Vicosa será representada no 
evento pelos professores Laéreio 
Couto e Elias Silva, do Depar- 
tamento de Engenharia Flores- 
tal. O primeiro deles está de- 

do Forest'94, tendo realizado um 
trabalho intenso de divulgação 
nos Estados Unidos, no Canadá 
€ no México, durante periodo 
em que esteve na América do 
Norte, para a realização de pos- 
doutorado na Universidade Es- 
tadual do Colorado 

Já o professor Elias, que 
terá vários trabalhos publicados 
nos anais do Forest94, foi con- 
vidado para participar de painel 
em que será abordada a questio 
da Certificação Ambiental, ten- 
do em vista uma série de crité- 
rios. inéditos desenvolvidos por 
cle nessa área. 

da Associação, 
iniciativa  foi do 

Associagdo de Ex-Alunos da UFV é 
reconhecida como de utilidade 

publica 

A Associação de Ex-Alunos da UFV acaba de 
ser reconhecida como entidade de utilidade pública 
no ambito estadual, de acordo com a Lei 11.642/94, 
sancionada no último dia 17 

. professor Emilio Gomide Loures, a 
deputado 

rénomo e ex-aluno da UFV, cabendo à 

Segundo o presidente 

Roberto  Amaral, 
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UFV expande conexões na América do Norte 

“Aguirre Bravo (Servigo Florestal Americano) ¢ Carios Arthur Barbose da Silva (presidente do Conselho de 
mfilmw:u-vumurfiqp'n‘ll 

avaliação do professor Laércio 
Departamento d8 Eagmbers Tl L a UFV e à Socledade de ln 
realda UFY e Que a o — vestigações Florestais (SIF) deverão 
;—* i) M\ - — panticipar ativamente desse projeto, 

e de  preparsdo em conjunto com o pro- 

avaliamam os dirigenics das duas 
Mountain Research Sution" per- — instituições, o convénio CSU/UFV 
tencente no Serviço Florestal Ame- — tem superado todas as expectativas. 
rícano, onde foi discutido um pro- — “Trata-se de um exemplo vivo do 

Sinergismo gerado peta dedicação 

o Fer- 
nando Amônio Percira da Silva, 
hoje cursando dovtorado em Fito- 
tecnia na UFV, ¢ responsivel pelo 
capltulo cinco: *Conservación y 
Protección de los Granos Almace- 
nados”; o . engenbeiro-agrônomo 
Mauri Martins Teixeira, professor 

nos”; a Ana 
Ligia Ribeiro Marques Percira, fa- 

Quatto; à — engenheira-agrônoma 
Lda Rita D'Antonino Faroni, tum- 
bém professora do Departamento de 
Engenharia Agricola da UFV, ficou 
1 cargo do primeiro capitulo: “Los 
Granos y su Calidad"; € 0 engenbei- 
10 de alimentos Jost Antdnio Mar- 
ques Percira, atualmente professor 

Professora do DED e ex-aluna da 
UFV lançam livro em São Pedro 

dos Ferros 
A professora Aurora Ri- 

beiro do Gokoches, chefe do 
Departamento Economia 
Doméstica da Universidade Fe- 
deral de Viçosa, ¢ a ex-aluna da 

€ atualmente professora do 
leo de Economia Doméstica 

da Escola Técnica Federal de 
Barbacena-MG, Maria das Do- 
res Rodrigues de Oliveira, fize- 
ram o lançamento no dia 14 

deste mês, na cidade de São 
Pedro dos Ferros-MG, do livio 
intitulado "Mergulhando nº 
Memória - Uma história de 
vida de quase um século” 

AÀ obra, públicada pela 
Editora Folha de Viçosa, com o 
patrocínio da UFV, da Prefeitura 
Municipal de São Pedro dos 
Ferros ¢ da Fazenda Brasilia, de 
propriedade do prefeito daquela 
cidade, Rubens Peres, conta a 
história de vida do agricultor 
José Amaro Rodrigues, de 93 
anos, natural de São Pedro dos 
Ferros 

O livro, com 135 inas e 
preficio da professora * 
nha Mucci Xavier, chefe do De- 

ento de Letras e Artes da 
JFV, descreve o itinerário de 

vida do agricultor desde a sua 

infância, passando pela adoles- 
cência e pelas lutas da vida 
adulta até ressaltar o seu perfil 
familiar ¢ pessoal. À linguagem 
de José Amaro Rodrigues, sim- 
ples e rica em conotações, deixa 
transparecer a ligação profunda 
do homem com a natureza, 

De acordo com a profes- 
sora Aurora Ribeiro de Goico- 
chea, a grande faculdade do 
agricultor foi a simples ¢ hu- 
milde vida espinhosa do meio 
Tural. Mas, para que esta facul- 
dade transcendesse o intervalo 
fisico da sus existéncia, ele 
sempre deu atenção & vida ao 
recordar sua história. 

A solenidade de lança- 
mento do livro foi promovida 
pela Casa da Cultura da cidade 
de São Pedro dos Ferros e reali- 
zada na sede do Sindicato Rural 
daquele município. Estiveram 
presentes, além das autoras, o 
personagem José Amaro e seus 
familiares; o representante do 

feito — municipal, — José 
larques Triane; e o secretário 

municipal de Educação ¢ Cul- 
tura, Caetano Carvalho, dentre 
outros. 

As autoras (ao centro). durante a solenidade de lançamento do livro 

Prefeitos da região têm encontro 
no Centreinar 

O Deparamento de Arquite- 
tora ¢ Utbanismo (DAL) da Uni- 
versidade Foderal de Viçosa pro- 

moveu no dia 26, no Auditório do 

Centreinar, o Encontro sobre Pla- 
nejamento Municipal para Prefei- 
tos, com o objetivo de estreitar o 

dilogo entre o Departamento e as 
prefeituras municipais da região, 
procurando, dessa forma, detectar 
liohas de pesquisas adequadas à 
realidade 

A solenidade de abertura do 
evento foi presidida pelo chefe do 
DAU, professor Paulo Tadeu Leite 
Arantes, que proferiu palestra sobre 
@ "Convênio UFV/TUNS-Universi- 
dade Técnica de Nova Scotia 
(Canudd): sua abrangência c reper 
cussão no contexto bras.feiro”. 

Em seguida, foi feita n apre- 
Sentação dos seguintes trubalhos 
desenvolvidos pelo DAU: * Cadas- 
tro Técnico Municipal com o uso de 
CAD”, pelo professor Antonio Au- 
g0 Bitencour de Oliveir, 

“Projeto Unicidade: um passeio pela 
História da Arquitetira Mincira, 
pela professora Maria Mara Cami- 
sassa; e “Cumo de Plancjamento 
Municipal em convênio com a 
AMAPI", pela professora Maria do 
Carma Zinato Gonzaga. 

Na parte da tarde foi reatizado 
um painel sobre o tema “Os pro- 
blemas enfrentados pelas prefcituras 
em termos de planejamento urbano 
hoje”, o qual contou com a partici- 
pação do presidente da AMAPI ¢ 
prefeito de Santa Cruz do Escal- 
vado, Geraldo Aquino Filho; do 
prefeito de Diogo de Vasconcelos, 
Jost Antuncs Duarte; ¢ do presi- 
dente da AMAM e prefeito de Ca- 
Juri, Jos¢ Antonio Valentim. 

Logo após a realização do 
painel o diretor da TUNS, professor 
Frank Palermo, proferiu palestra n 
respeito do tema “Plancjamento U 
bano ¢ Rural: o que é e para que 
Servem & experiência canadense ¢ & 
prática brasileisa?o




